

BINMAS

Kapolsek Pringgarata Pimpin Aksi Jum'at Bersih di Lapangan Desa Sepakek

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.BINMAS.ID

May 24, 2024 - 13:18



Lombok Tengah NTB NTB - Peduli terhadap kebersihan lingkungan di wilayah hukumnya, Polsek Pringgarata turut serta bersama Pemerintah Desa Sepakek dan masyarakat sekitar melaksanakan kegiatan gotong royong membersihkan Lapangan Kantor Desa Sepakek, Kecamatan Pringgarata, Kabupaten Lombok Tengah dalam program Jum'at Bersih, Jum'at (24/05/2024).

Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat SIK, melalui Kapolsek Pringgarata Iptu I Nyoman Astika SH., mengatakan gotong royong kali ini dilaksanakan

sebagai wujud program Jum'at bersih-bersih Polsek Pringgarata untuk membersihkan lingkungan terutama tempat umum di wilayah hukum Polsek Pringgarata yang kali ini dilaksanakan di Lapangan Kantor Desa Sepakek.

Turut membantu dalam kegiatan tersebut, Pemerintah Desa Sepakek, Bhabinsa, serta warga masyarakat sekitar.

“Kegiatan ini sebagai bentuk kepedulian Polri khususnya Polsek Pringgarata, Polres Lombok Tengah terhadap lingkungan. Inikan sebagian dari iman,”ucapnya.

Pada kesempatan tersebut, Kapolsek Pringgarata mengaku bahwa di sela - lah kegiatan segenap personil Polsek menyampaikan himbauan Kamtibmas Polres Lombok Tengah kepada masyarakat yang turut serta kegiatan gotong royong.

Mengingat tidak lama lagi memasuki masa Pemilu, masyarakat dihimbau agar tetap menjaga dan mempertahankan kerukunan yang telah terbangun selama ini.

“Jangan karena beda pilihan nantinya hubungan antar masyarakat menjadi terganggu. Pilihan boleh beda, tetapi persatuan masyarakat untuk membangun Desanya harus tetap diprioritaskan,”jelasnya.

Begitu pula dengan gangguan Kamtibmas lainnya seperti tindakan 3C, Polsek berharap kepada masyarakat untuk tetap waspada dan berhati-hati terhadap hal tersebut.

“Sepeda motor dipastikan terkunci stang dan bila perlu ditambah kunci cadangan, begitu pula saat meninggalkan rumah agar dipastikan semua pintu dan jendela terkunci dengan baik untuk menghindari tindak kejahatan,”paparnya.

Ia berharap dengan kegiatan gotong royong yang dilakukan tersebut dapat meningkatkan tali silaturahmi antar Polisi khususnya dengan masyarakat sehingga dapat bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas.(Adb)